



LANDKREIS EICHESFELD

Pressemitteilung

Nr. 2020/105

Heilbad Heiligenstadt, den 28.05.2020

Aktion „Mit dem Rad zur Arbeit“ startet

In diesem Jahr findet zum 20. Mal die von der AOK und dem ADFC initiierte Mitmachaktion „Mit dem Rad zur Arbeit“ statt. Die Aktion startet am 1. Juni 2020 und läuft bis zum 30. September 2020. Aufgrund der aktuellen Gegebenheiten können schon ab dem 1. Mai 2020 Radkilometer gesammelt und eingetragen werden.

Die Aktion folgt dem Klimaschutzleitbild des Landkreises Eichsfeld und leistet einen aktiven Beitrag zu Klimaschutz und umweltfreundlicher Mobilität.

Im Kern geht es darum, im Aktionszeitraum an mindestens 20 Tagen mit dem Fahrrad an die Arbeit zu fahren.

Im Jahr 2019 wurden von den Teilnehmern im Landkreis Eichsfeld insgesamt 37.590 Kilometer zurückgelegt und dabei ca. 7.400 kg CO2 eingespart.

Gerade in Zeiten von Corona ist das Fahrrad ein geeignetes Fortbewegungsmittel, mit dem ganz automatisch Abstand gehalten und dem Bewegungsmangel vorgebeugt wird. Eine spezielle Regelung gibt es in diesem Jahr auch für alle, die im Homeoffice arbeiten: Wer regelmäßig ein paar Kilometer rund um das heimische Büro radelt, kann diese Strecken ebenfalls eintragen.

Ab sofort können alle Radler ihre Fahrten zur Arbeit und zurück unter www.mdrza.de in den Onlinekalender eintragen. Erfahren Sie das schöne Eichsfeld und tragen Sie dazu bei, dass wir die Zahlen von 2019 toppen!